

10/



Cette croix qui a été dernièrement renversée a dû être restaurée

Quoique plus élancée, elle ressemble beaucoup à celle du 1er moulin (à voir plus loin) qui est datée de 1842. Celle-ci date probablement de la même époque.

Les deux calvaires se composent, très visiblement, de trois parties :

- * un socle assez massif
- * Un corps d'une seule pièce mais à 2 étages
- * Et le crucifix qui semble plus récent

Les statuettes représentent Ste Marie et Ste Barbe, reconnaissable à la tour située à gauche (en haut), St Pierre tenant un trousseau de clés et un Saint martyr tenant une palme à la main (en bas).

Poursuivez quelques mètres plus loin , pour découvrir le fameux « Heidenkreuz ».

Croix récemment rénovée
Car renversée
Placette de Hambesch